

Las inscripciones podrán realizarse del 1 al 29 de febrero a través de www.lanzadera.es

JUAN ROIG IMPULSA LA CUARTA EDICIÓN DE LANZADERA PARA SELECCIONAR NUEVOS PROYECTOS EMPRENDEDORES

- Juan Roig ha destinado directamente a los emprendedores más de 10 millones de euros de su aportación personal desde 2013.
- Los equipos emprendedores seleccionados, que se instalarán a partir de septiembre en Marina de Empresas, sede de Lanzadera en Valencia, seguirán disponiendo de una financiación de hasta 200.000 euros para desarrollar su proyecto.
- Tras impulsar 27 empresas en 3 años y mantener a otras 27 en aceleración, lo que ha supuesto una creación de 127 puestos de trabajo directos, el objetivo de Lanzadera es crear 200 empresas en su primera década de vida.

Valencia, 01 de febrero de 2016.- Lanzadera, la aceleradora de Juan Roig que impulsa la creación de empresas innovadoras y apoya el liderazgo emprendedor, mediante capital totalmente privado, abre su cuarta convocatoria a emprendedores con proyectos innovadores que quieran hacerlos crecer, da igual el sector o la procedencia de los mismos. Esta nueva edición cuenta con algunas novedades respecto a anteriores convocatorias, entre ellas que no hay un número predeterminado de equipos a seleccionar y que el programa comenzará en septiembre de 2016 y tendrá una duración de 9 meses.

El plazo de inscripciones se puede realizar desde el 1 hasta el 29 de febrero a través de la página web (www.lanzadera.es), previamente los emprendedores podían descargarse las bases y el formulario para preparar la documentación. Los equipos seleccionados se incorporarán al programa para recibir los recursos formativos, económicos y estructurales necesarios para convertir sus proyectos en una realidad productiva.

La cuarta edición trae consigo algunas novedades: los equipos finalistas realizarán una estancia de pre-aceleración de cinco días en julio para conocer las necesidades de los emprendedores y ofrecer un asesoramiento inicial. Los equipos seleccionados tras esta estancia formarán parte de la cuarta edición del programa, cuya fecha de inicio será en septiembre y no en junio como en las convocatorias anteriores, y tendrá una duración de 9 meses.

Para Javier Jiménez, director general de **Lanzadera**, “en estos tres años de vida de **Lanzadera** hemos seleccionado propuestas empresariales muy diversas, desde nuevas tecnologías y aplicaciones móviles hasta compañías enmarcadas en sectores online y offline. Nos fijamos en las personas con buenas ideas y con muchas ganas de desarrollarlas porque creemos que si la idea es buena y el equipo está involucrado, se pueden transformar sueños en realidades e ideas en empresas”.

Jiménez explica que la aceleradora cuenta desde 2015 con dos programas diferenciados: **Programa Lanzadera**, para proyectos más maduros, y **Programa Inicia**, para ideas en fase muy inicial. “Se trata”, añade, “de dos programas que se adaptan al grado de desarrollo

Para más información:

M^a Carmen Tortosa

Comunicación Lanzadera

Tfno: 963568585 – 628098173

de los proyectos, para poder ofrecer a los emprendedores una formación más específica y acorde a las necesidades de cada uno, enseñándoles un modelo de gestión contrastado y de éxito, el Modelo de Calidad Total, basado en el trabajo productivo, el esfuerzo y el liderazgo”.

El **Programa Lanzadera** consta de tres fases. Durante los tres primeros meses -hasta diciembre de 2016- los emprendedores elaborarán e implementarán su plan de negocio y su calendario de ejecución de hitos hasta diciembre, y podrán recibir hasta 100.000 euros de financiación. En la segunda parte del programa -hasta mayo de 2017-, se planteará un nuevo calendario de ejecución de hitos recibiendo hasta un máximo de 200.000 euros acumulado en ambas fases. A partir de junio de 2017, los equipos concluyen el programa y salen a mar abierto.

200 empresas en 10 años

En su compromiso por fomentar el emprendimiento, la previsión de **Lanzadera** es crear 200 empresas en 10 años. Desde su fundación, en el año 2013, son 27 las empresas impulsadas y actualmente mantiene a otras 27 en aceleración, lo que ha supuesto una creación de 127 puestos de trabajo directos.

Nuevo formato: Lanzadera Inicia

Para los emprendedores que no tengan el proyecto en fase avanzada pero sí una idea empresarial que quieran desarrollar, **Lanzadera** ofrece, además, un nuevo formato: **Lanzadera Inicia**. Los equipos que lo deseen podrán inscribirse a través de la web de Lanzadera a cualquiera de las tres convocatorias anuales que se ofrecen. Aquellos que se incorporen al programa contarán con tres meses, prorrogables hasta once, para crear la primera versión de su producto, validar su propuesta de valor e implementar el modelo de negocio. El **Programa Inicia** se divide en tres fases y cuenta con una aportación de hasta 36.500 euros.

Ventajas del Programa Lanzadera

Transferencia de los conocimientos de los fundamentos de un **modelo empresarial** contrastado.

Lanzadera ofrece a cada emprendedor un formato de préstamo de **hasta un máximo acumulado de 200.000 euros** (EURIBOR + 0%), desembolsado en función de un plan de hitos a definir, y un calendario de repago flexible, sin garantías ni avales personales.

Instalaciones de Marina de Empresas, sede de Lanzadera en Valencia, que dispone de zonas de trabajo, salas de reuniones, comedor y cafetería, talleres para trabajar y elaborar los productos...

Asignación de un Director de Proyectos del equipo de Lanzadera, a través del cual se canalizará la interlocución y la asistencia de Lanzadera. Acceso a mentores con experiencia relevante en la actividad del emprendedor, **asesoramiento y formación personalizados** que aporten valor al proyecto.

Gestoría de apoyo con soporte administrativo, fiscal, contable y laboral para que el emprendedor pueda centrarse en el desarrollo de su proyecto empresarial.

Posibilidad de **net-working** con el resto de emprendedores y proyectos, así como con la red de contactos de **Lanzadera**.

Para más información:

M^a Carmen Tortosa

Comunicación Lanzadera

Tfno: 963568585 – 628098173

Inversión: posibilidad de obtener una ronda de inversión con *capital semilla* para aquellos emprendedores que concluyan el programa con éxito. Se realizarán jornadas “Demo Day” donde los emprendedores presentan sus proyectos a inversores y éstos pueden seguir su evolución a lo largo del Programa.

Convocatoria Programa Lanzadera 2016

Plazo de inscripción (Del 1 al 29 de febrero): podrán presentar su candidatura emprendedores mayores de 18 años de cualquier nacionalidad, con una idea de negocio sin limitación de sector, de actividad, ni área geográfica. Se admitirá únicamente una candidatura por emprendedor.

Marina de Empresas

Lanzadera forma parte de Marina de Empresas, que nace con la misión de formar, asesorar y financiar a los emprendedores de hoy y del futuro, ofreciendo apoyo al ciclo completo del emprendimiento.

La iniciativa está impulsada y apoyada por Juan Roig, presidente de Mercadona y vicepresidente de EDEM, para devolver a la sociedad parte de lo que ésta le ha dado.

Con la puesta en marcha de Marina de Empresas, se unen en un mismo complejo EDEM, Lanzadera y Angels, tres entornos donde se crean las condiciones necesarias para fomentar la iniciativa individual y el talento.

www.lanzadera.es

Para más información:

M^a Carmen Tortosa

Comunicación Lanzadera

Tfno: 963568585 – 628098173